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２．［組織見直しに係る総合センターのあり方について］ 

 

加茂町会場 

 

Ｑ１２：総合センターの縮小は、人件費を抑制する観点からも必要と考える。それに伴い、一定のサービスの

低下もやむを得ないと思われるが、代替案をよく検討していただきたい。 

 

Ａ：代替案は今後お示ししますので、ご意見をいただきながら検討を進めたい。（総務部長） 

 

 

Ｑ１３：組織見直し検討委員会の中間報告を市民にされるか。周知方法は、インターネット利用できない高齢

者もいることを考慮されたい。 

 

Ａ：組織見直し検討委員会の内容は、随時周知したい。インターネットのほか、市報でも概要をお伝えする。

会議の傍聴も可能。（総務部長） 

 

 

Ｑ１４：総合センターは、地域計画を推進する旗振り役を期待されているので、人的配置に配慮して欲しい。 

 

Ａ：地域のリーダーの人材育成を図る一方で地域づくり担当職員を配置し、行政として支援していく。（市長） 

 

 

 


